



## Nordkorea will mehr Infanterie nach Russland schicken

- 
- [27.06.2025](#)

Nordkorea plant, mehr Infanterie nach Russland zu schicken, um Moskau im Krieg gegen die Ukraine zu unterstützen, so Südkoreas Nationaler Geheimdienst am Donnerstag.

- Der neue Einsatz wird voraussichtlich im Juli oder August beginnen.
- Nordkorea plant außerdem, 25.000 Arbeiter zu entsenden, die den Russen beim Bau von Angriffsdrohnen des Typs Shahed helfen sollen, um die Kriegsanstrengungen zu unterstützen.
- Neben der Bereitstellung von Arbeitskräften für die wachsende russische Drohnenproduktion werden diese Arbeiter auch russische Soldaten mit verbessertem technischem Wissen über Drohneneinsätze ausstatten.

Seit dem Beginn des russischen Krieges gegen die Ukraine hat Moskau 28 743 Drohnen des Typs Shahed gestartet, sagte der ukrainische Präsident Wolodymyr Selenskyj am Dienstag in einer Rede. Viele dieser Drohnen haben Zivilisten, Häuser, Schulen und Krankenhäuser ins Visier genommen.

**Freunde im Kampf:** Nordkorea hat mehrere Tausend Soldaten zur Unterstützung der russischen Streitkräfte vor Ort geschickt, und Russland ist in hohem Maße von nordkoreanischen Munitions- und Raketenlieferungen abhängig.

Im Gegenzug hilft Russland Nordkorea bei der Verbesserung seiner Raumfahrt- und Raketentechnologie.

**Asien geeint:** Die Bibel prophezeit eine große asiatische Allianz, an deren Spitze Russland und China stehen und die auch kleinere asiatische Länder wie Nordkorea einschließen wird. Diese Nationen werden sich zusammenschließen, um einer wachsenden europäischen Supermacht entgegenzutreten. Aus diesem Grund beobachtet die *Posaune* die sich vertiefenden Beziehungen zwischen Russland und Nordkorea genau.